



## EL TEATRO LOPE DE VEGA DE GRANADA

trabaja incansablemente por  
levantar el teatro español, en  
este momento de postración  
y decadencia

Recogemos en esta página  
fotografías de tres de sus re-  
presentaciones, que repre-  
sentan aspectos bien diver-  
sos de su actividad: unas es-  
cenas de «En Flandes se ha  
puesto el Sol» de Marquina,  
con decorados de Torres La-  
brot, de «La Estrella de Sevi-  
lla» de Lope, en el Palacio  
de Carlos V, en la Alhambra,  
y del auto «Luz de Amane-  
cer» original del joven autor  
Manuel Benítez, miembro del  
Teatro Lope de Vega, cuyos  
decorados han constituído un  
nuevo éxito de Torres Labrot.  
Las tres representaciones, di-  
rigidas y realizadas por José  
Tamayo, fueron un éxito más  
del Teatro granadino

